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▼ 静かで涼しい馬場の滝も、この日だけは熱気に満ちた若者達で万人となります。 

８月１５日(木)のお盆に開催された｢馬場の滝まつり｣は多くの人出で、毎年賑わいます。 

帰省客の懐かしい顔、滝に集まる元気な姿を確かめ、語る場所として最高のイベン

トです。数人の子どもは、自分で料理して食べたいとの希望もあり人気でした。 

自然環境に恵まれた｢馬場の滝｣の存在を誇りに思い 運営し続けられる、小河内の 

皆さんに感謝しています。 
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当日、高勢地区公民館で５名の議会

議員の「議会報告及び町民との懇談

会」に２７名の地域住民の参加で開催

されました。 

 各常任委員会での協議事項の報告

があり、“議会だより”より分かりや

すい説明でした。 

 報告会の終了後、質疑応答の時間が

設定され、参加者からは次の意見や質

問がありました。 

・ 人口減少した三朝町に議員定数が 

多くないのか。削減はしないのか！ 

・ 定住対策及び空き家対策 

・ 国民宿舎ブランナールの経営状況 

 

 

 

・ 三朝米ブランド化 等でした。 

三朝小唄にあわせたラ･ドン!体操。参加者の

半数は２回目の挑戦です。｢忘れた。難しい！｣と

言いながらも全員ができたようです。 

 Ａさん：体が軽くなったようです。 

 Ｎさん：楽しみながら できました。 

 Ｓさん：多くの方と久しぶりに会い、身体 

     の調子が良くなったようです…！  

※毎週水曜日の午後 2時～3時 体操をしようねと 

 話し合い別れました。 

体力測定の会場は、少しずつ身体能力の衰えを感じた人が６項目の測定に挑戦しました。 

測定結果を見て鳥取大学医学部准教授･加藤先生から｢さすが皆さんお元気ですね！｣と 

お褒めの言葉をいただきました。 


